

Wir loben, preis'n, anbeten dich,  
Für deine Ehr'; wir danken,  
Dass du, Gott Vater, ewiglich  
Regierst ohn' alles Wanken.  
Ganz unermess'n ist deine Macht,  
Fort g'schieht, was dein Will' hat bedacht;  
Wohl uns des feinen Herren.

Nicolaus Decius, 1526.

b) Gottfr. Aug. Homilius (1714—1785):

„Deo dicamus gratias“, sechsstimmig.

Deo dicamus gratias! | Lasset uns Gott danken!

Mitwirkende: Der Kreuzchor.

Soli: Fräulein Thea Neumann (Gesang),

Frau Gräfin M. Hardenberg (Violine).

Orgel: Herr Kirchenmusikdirektor Bernh. Pfannstiehl.

Leitung: Herr Prof. Otto Richter.

Morgen 1/210: „Allein Gott in der Höh“ von L. Schröter und „Deo dicamus“ von G. A. Homilius.